

Persit KCK Koorcab Korem 083 Ikuti Webinar Gejala-gejala dan Tanda-tanda Kanker Pada anak bagi Keluarga Personil TNI AD

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID

Jun 15, 2022 - 13:04



KOTA MALANG,- Ketua Persit KCK Koorcab Korem 083, Ny. Lisa Yudhi Prasetiyo didampingi Ketua Harian Persit Mayor Inf Dedyk Wahyu. W (Kasipersrem 083/Bdj), beserta pengurus, perwakilan anggota dan PNS mengikuti virtual Webinar yang dipimpin langsung oleh Aspers Kasad Mayjen TNI

Darmono, Webinar Gejala-gejala dan tanda-tanda kanker pada anak bagi pers TNI AD beserta keluarga, bertempat di Aula Untung Suropati Makorem 083/Bdj, Rabu (15/6/2022).



Webinar dibuka oleh, Aspers Kasad Mayjen TNI Darmono dalam sambutannya menyampaikan organisasi Persit berkomitmen untuk terus memberikan kontribusi baik dari moril maupun materil bagi seluruh Persit KCK.

“Persit KCK berkomitmen akan terus memberikan pendampingan dan menjadi bagian disetiap langkah perjuangan para penyintas kanker anak, karena peranan dan dukungannya sangatlah penting untuk membantu proses pengobatan dan penyembuhan,” ucapnya.



la juga menghimbau kepada para Ketua Persit Kartika Chandra Kirana masing-masing daerah agar mendeteksi secara dini sakit yang diderita para anggotanya sebelum menjadi berat.

“Bagi keluarga anggota Persit yang terkena kanker, kesembuhan memang butuh waktu dan kerja keras namun ibu-ibu tidak sendiri, kami akan selalu bekerjasama dengan Rumah sakit yang menangani Kanker dan berdoa untuk kesembuhan”.

" Untuk mengetahui gejala tanda-tanda kanker pada anak harus terus koordinasi dengan Rumah sakit yang menanganinya agar dapat dideteksi dan pencegahan lebih awal. Kita harus percaya bahwa bila sakit bukanlah penghalang untuk terus berupaya untuk kesembuhan dan akan dapat melewati semua ini. Sekali lagi saya mengucapkan terimakasih yang tulus dan apresiasi kepada ibu-ibu yang mengikuti kegiatan ini semoga ini dapat bermanfaat bagi kita semua," tuturnya.

Turut hadir dalam Webinar Wadanden Kesyah Malang dan staf Rumkit Bhirawa Bhakti Malang. Webinar ini terselenggara bekerjasama dengan Yayasan Kanker Anak Indonesia. Paparan Webinar disampaikan oleh DR. Dr. dr. Teny Tjitra Sari, Sp. AK.M.", (Penrem 083/Bdj)